

WARTA

Personel Kodim 1001/HSU-Balangan Ikuti Apel Gabungan Kesiapsiagaan Bencana

Maskuri - BALANGAN.WARTA.CO.ID

Nov 22, 2022 - 13:54



Personel Kodim 1001/HSU-Balangan Ikuti Apel Gabungan Kesiapsiagaan Bencana

Balangan - Apel Siaga Gabungan untuk Antisipasi dan Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Banjir, Tanah Longsor, dan Angin Puting Beliung, yang di gelar di Lapangan Tugu Maritam, Kecamatan Paringin Selatan, Kabupaten

Balangan, Selasa (22/11/2022).



Apel gelar pasukan di ikuti personel dari Kodim 1001/HSU-Balangan, Polres Balangan, Dishub, Tim Reaksi Cepat(TRC) Kabupaten, Kepala Desa, Adaro/Balangan Coal, Orari/Rapi, PMI/PSC, Tagana, Tim Reaksi (TRC) Kecamatan, Damkar, PPM, Pramuka.

Pelaksanaan kegiatan apel gabungan tersebut untuk mengecek kesiapan personel dan peralatan satuan tugas bencana gabungan terkait menghadapi bencana banjir dan bencana alam lainnya di wilayah Kabupaten Balangan.

Apel Siaga Gabungan dipimpin langsung oleh Bupati Balangan H Abdul Hadi dan dihadiri pejabat terkait lainnya. Dalam kesempatan tersebut selain memberikan arahan kepada personel, Bupati H Abdul Hadi juga memeriksa kesiapan personel dan perlengkapan.

Adapun amanat Bupati Balangan H.Abdul Hadi menyampaikan, bahwa kegiatan ini bukan hanya serimonial saja, tetapi lebih dari itu sangat penting digelar karena berkenaan dengan persiapan baik personel maupun perlengkapan.

"Kita harus extra mempersiapkan segalanya untuk mengantisipasi bencana yang ditimbulkan dimusim hujan ini, terutama dikawasan yang rentan," ujarnya.

Menurut Bupati diantara titik yang selama ini sering terjadi bencana banjir adalah Kecamatan Juai dan Halong serta sekitarnya, dan berkaca dari kejadian-kejadian sebelumnya, melalui kegiatan ini berharap kejadian bencana dimusim hujan dapat diantisipasi dan dijauhkan dari bencana.

"Kami meminta seluruh instansi terkait tingkat kabupaten, kecamatan sampai desa perkuat koordinasi baik itu kesiapan, perlengkapan dan logistik," harapnya.

Dia juga mengimbau kepada masyarakat untuk turut berperan aktif dalam mengantisipasi bencana misalnya bergotong rotong membersihkan saluran dan saling membantu jika terjadi bencana.

Sementara itu Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja S.Sos, M.I.Pol melalui Kapten Inf Ahdi Saputra menyampaikan, bahwa Dandim berharap seluruh masyarakat Balangan dapat lebih meningkatkan, kewaspadaan dan kesiapsiagaan.

"saat ini hampir setiap hari wilayah Balangan diguyur hujan dengan intensitas tinggi, dan apel gabungan ini tujuannya untuk memantapkan dan mensiapsiagakan personil dalam menghadapi dan menangani bencana alam di wilayah Kabupaten Balangan," pungkasnya.(PENDIM1001).